



HYPO PHOTOS

COMUNICADO DIGITALMENTE CON CHILE, el experto destacó el valor de conocer las mejores prácticas en temas como ciberseguridad.

AVI HASSON:

"La innovación es mejor cuando es compartida"

El CEO de Startup Nation Central y presidente de la Autoridad de Innovación de Israel, detalló el rol público y privado para convertir a esa nación en uno de los ecosistemas de incentivo al emprendimiento más importantes del mundo.

FELIPE LAGOS R.

Un llamado a generar mayor cooperación entre empresas de ciberseguridad chilenas e israelíes fue el mensaje principal de Avi Hasson, director ejecutivo de Startup Nation Central y presidente de la Autoridad de Innovación de Israel, uno de los principales oradores del *summit* Cybertech South America 2025, realizado en "El Mercurio".

¿La razón? La experiencia ganada tras años de colaboración público-privada y el desarrollo de un ecosistema de innovación que toca casi todas las fibras de la sociedad de ese país.

"El ecosistema que se ha formado en Israel ha sido clave en crear uno de los principales centros de innovación del mundo, (beneficiando al) capital humano, las finanzas, las universidades que lideran los estudios científicos; y la posibilidad de

activar y meter esta tecnología en el mercado", señaló.

Este ecosistema no surgió por casualidad, sino que contó con dos elementos clave: un sólido apoyo gubernamental y una mentalidad global, afirmó el experto. "La única manera para que funcionen las startups es con el ambiente adecuado, y parte de ese entorno lo provee el sector público, ya que cumple un rol importante para brindar a los empresarios (certezas en términos del impuestos, propiedad intelectual y capital de riesgo)", dijo. "El sector público ha jugado un rol muy importante en Israel para empujar al sector privado al lugar donde está hoy", añadió.

Otro factor clave es su conexión con los mercados globales. Los emprendedores israelíes piensan en grande y colaboran internacionalmente para expandir sus ideas. "Actualmente hay 450 compañías líderes con centros de innovación y de investi-

gación y desarrollo operando en Israel, incluyendo Apple, Google, Amazon, Meta, General Motors y Nestlé", ejemplificó.

BENEFICIOS MUTUOS

Hasson hizo un llamado al sector de ciberseguridad chileno a colaborar con empresas israelíes y así beneficiarse mutuamente, enfatizando que "la innovación es mejor cuando es compartida".

"Ninguna empresa puede ser exitosa en ciberseguridad sin conocer las mejores prácticas y aprendiendo de sus pares. La innovación tiene algo mágico", subrayó. "No es bueno estar aislado. Hay que crear buenas asociaciones y conectar el conocimiento que hay en Israel con el que hay en Chile. Compartir las mejores prácticas en todos los sectores nos da una buena esperanza para el futuro", agregó.